

Denuncia Venezuela reclutamientos ilegales en frontera



La Habana, 16 de feb (RHC).El ministro de Interior y Justicia de Venezuela, Néstor Reverol, denunció el reclutamiento por parte del Ejército colombiano de al menos 150 venezolanos con el fin de generar acciones de bandera falsa en la frontera colombo-venezolana.

El titular del ministerio de Interior, declaró que "se trata de un hecho grave que el ejército de Colombia esté realizando reclutamientos de ciudadanos venezolanos facilitándoles de manera expedita documentos de identidad colombiana. Entre los documentos facilitados se encuentra la cédula de ciudadanía colombiana para luego ser incorporados de manera inmediata al servicio militar obligatorio colombiano"

Reverol dijo que las acciones se toman por instrucción del presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, que este jueves denunció un grave y peligroso plan relacionado con la creación de falsos positivos.

Igualmente indicó que la incorporación de ciudadanos venezolanos al Ejército colombiano pudiese propiciar condiciones para generar eventos graves en el país que podrían derivar en una intervención extranjera en Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/155393-denuncia-venezuela-reclutamientos-ilegales-en-frontera>



Radio Habana Cuba